

Nombre del alumno: Fabiola Ruiz Abarca Nombre del profesor: Luis Eduardo López.

Materia: Desarrollo humano.

Nombre del trabajo: Genitalidad.

Grado: 6to cuatrimestre.

Carrera: Administración y Estrategia de

Negocios.

GENITALIDAD

¿Qué es genitalidad?

Es el desarrollo y práctica de la sexualidad y las relaciones sexuales centradas únicamente en la búsqueda del placer físico a través del contacto directo de o entre genitales.

La sexualidad y la genitalidad no son lo mismo, sin embargo se entrelazan en una dimensión racional donde la analogía es la función básica de la sexualidad y requiere, exige, no solo el deseo sino la apertura y la atención hacia el otro a través del afecto, la comunicación y la duración.



Genitalidad

Hace referencia al aspecto más corporal de la sexualidad, centrándose en los genitales (masculinos y femeninos).

Es un concepto parcial del sexo del individuo y de sus conductas sexuales, reduciendo ambos conceptos al aspecto anatómico fisiológico de los órganos genitales o reproductores.



Sexualidad.

Es el conjunto de condiciones anatómicas, fisiológicas y psicológicas-afectivas que caracterizan cada sexo, es decir el conjunto de fenómenos emocionales y de conducta relacionadas con el sexo, que marcan de manera decisiva al ser humano en todas las fases de su desarrollo.



La sexualidad humana según la Organización Mundial de la salud (OMS).

Un aspecto central del ser humano, presente a lo largo de su vida. Abarca al sexo, las identidades y los papeles de generó, el erotismo, el placer, la intimidad, la reproducción y la orientación sexual.

Se vive y se expresa a través de pensamientos, fantasías, deseos creencias, actitudes, valores, conductas, prácticas, papeles y relaciones interpersonales.

La sexualidad puede incluir todas estas dimensiones, no obstante, no todas ellas se vivencian o se expresan siempre, porque la sexualidad está influida por la interacción de factores biológicos, psicológicos, sociales, económico, político, culturales, éticos, legales, históricos, religiosos y espirituales.



Cuando hablamos de sexualidad, entendemos la unión de dos personas que unen sus genitales. Y si la genitalidad es sexualidad, entonces podríamos llegar a tener sexo sin que entren en juego nuestros genitales.



La sexualidad es mucho más amplia que la genitalidad, ya que incluye todas las experiencias placenteras.

Es por eso por lo que la sexualidad se define en relación con el placer, y el placer genital es uno de los placeres posibles

La sexualidad influye sobre el proceso fisiológico y psicológico, pero ante todo es la expresión de una necesidad de comunicación física que excede ampliamente el aspecto genital de la sexualidad.

Confundir sexualidad y genitalidad es dejar de lado el componente afectico, factor que determina la calidad de relación con el otro.

